
 Passe-pattes, conçu pour être fixé sur une structure existante, offrant une solution optimale et sécurisée pour le soin des animaux à risques

- **Contrôle Médical Précis** : La structure permet un contrôle minutieux des pattes des animaux, idéal pour détecter les blessures, infections ou autres anomalies, tout en garantissant la sécurité de l'animal et du personnel soignant.
- **Trappe sur le Dessus** : Permet un accès rapide et sécurisé pour les vétérinaires ou le personnel soignant, facilitant l'inspection et le soin des pattes sans stress pour l'animal.
- **Acier Galvanisé** : La structure est fabriquée en acier galvanisé, assurant une grande robustesse et une longue durabilité.
- **Adaptabilité** : Ce dispositif s'adapte facilement à une structure existante, offrant une solution flexible pour tous types d'installations.

Idéale pour les animaux à risques, cette structure permet d'effectuer des soins médicaux dans des conditions sécurisées.

 Paw Platform, designed to be attached to an existing structure, providing an optimal and secure solution for the care of at-risk animals.

- **Precise Medical Control**: The structure allows for thorough examination of the animals' paws, ideal for detecting injuries, infections, or other abnormalities, while ensuring the safety of both the animal and the healthcare staff.
- **Top Trap**: Provides quick and secure access for veterinarians or caregivers, facilitating the inspection and treatment of the paws with minimal stress for the animal.
- **Galvanized Steel**: The structure is made from galvanized steel, ensuring high strength and long durability.
- **Adaptability**: This device easily attaches to an existing structure, offering a flexible solution for all types of installations.

Ideal for at-risk animals, this platform enables medical care to be performed in a safe and controlled environment.



Références	Désignation	Dimensions
AC-ZPL-PP03	PASSE PATTES	Sur demande